



EL RECINTO FUE REINAUGURADO HACE DOS MESES POR EL MINISTRO PIZARRO.

## Estudiantes del Liceo Japón de Huasco hacen uso de la renovada infraestructura deportiva

**MEJORA.** *Obra tuvo una inversión del Mindep-IND de 304 millones de pesos.*

**A** dos meses de que el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, inaugurará el Mejoramiento de la infraestructura deportiva del Liceo Japón de Huasco, los niños, niñas y jóvenes del establecimiento educacional disfrutan de este nuevo espacio deportivo que ha ayudado también a mejorar la convivencia escolar.

Así lo pudo comprobar la seremi del Deporte, Arling Guzmán, quien concurrió hasta el Liceo y conversó con los y las integrantes de la comunidad escolar, quienes usan intensivamente este espacio:

“Estamos muy contentos como Ministerio del Deporte, ya que estamos dando cumplimiento al programa presidencial, gracias a una inversión sobre los \$300 millones de pesos que sirvió para mejorar la superficie de juego con pinturas acrílicas multicapas. Igualmente, se dotó al recinto de implementos deportivos como tableros abatibles al techo de básquetbol, arcos de baby fútbol, implementación de vóleybol, graderías retráctiles y marcador electrónico. Ahora vemos que esa inversión está dando frutos con el uso que los niños,

niñas y jóvenes dan al recinto a través de los talleres deportivos y clases de educación física que se realizan de la mejor manera”, señaló la seremi.

El profesor Oriel Castellanos indicó sobre el nuevo rostro de este gimnasio: “Lo importante es que ha servido para la práctica de varios deportes, como el básquetbol, vóleybol, el fútbol y también la parte artística que es favorable para ellos. Lo importante es que han sabido convivir y han aprovechado y cuidado el recinto para su beneficio”.

La encargada de convivencia del Liceo, Teresa Navarrete, señaló sobre los beneficios de esta nueva obra: “Con relación a la convivencia ha habido un cambio bastante significativo, ha apoyado muchísimo porque podemos visualizar todo el establecimiento y los niños tienen ahora un lugar digno para jugar y desarrollar su deporte”.

El estudiante Fabián López, quien participa en el taller de vóleybol de colegio, señaló sobre este nuevo espacio deportivo: “Es muy lindo y espacioso, además de entretenido, con hartos colores, no como estaba antes”. 